
 

 １０月２１日（土）に，綾里小

学校体育館を会場に，学習

発表会が開催されました。 

 この日，会場には現在の校

旗を掲げ，校旗が寄贈されて

から今日までの長い歴史を

感じ取ることができました。 

 また，現校旗寄贈者である

佐々木 政美氏のご令孫にあ

たる佐々木 博子さんご夫妻

をご来賓としてお招きし，学

習発表会を最後までご観覧

いただきました。 

綾里小学校創立 150周年記念事業実行委員会 

    広 報     
 

綾里小学校創立 150周年記念学習発表会 

 

 

 

 

 

 創立１５０周年を記念してのオープニン
グセレモニーでは，全校児童による呼び

かけと歌「ふるさと」「校歌」を披露しま

した。呼びかけは，学校誕生や校旗の紹

介にも含めた学校の沿革にも触れ，３つ

の大きな津波を経験しながら，先人たち

の歴史や，力強く生きてきた先輩たちの

意を受け継いでいこうとする児童の決意

が伝わるものでした。 

 また，２つの曲を全校児童で元気いっ

ぱいに奏で，会場に歌声を響かせることができました。 

今年は，会場の観覧人数の制限を設けずに開催された学習発表会。創立１５０周年という記

念すべきこの年に，会場いっぱいの温かい拍手を受け，児童たちが幸せをかみしめている様子

でした。 

当日，多数おこしくださったご来賓の皆様，保護者の皆様，ありがとうございました。 
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東海新報に掲載されました 

 本事業として進めている校旗の新調に向けての実行委員会の取組の様子について，７月１日と１０月

２０日の２度に渡り，東海新報に連載されました。ここでは，昭和４６年に校旗が寄贈された当時の新聞記

事にも触れています。寄贈者の佐々木氏の生い立ちや人物像，これまでの功績等を探るため，佐々木氏

のご令孫の博子さんや，佐々木氏と接点がある方々と接触し，お話をうかがい，記念リーフレット作成へと

つなげているところです。 

 

 

協賛金へのご協力ありがとうございます  

 この事業の推進にあたり，地域代表者や，各事業所の皆様から多数のご賛同をいただき，記念事業費

（１５０万円）への協賛金をいただいております。ありがとうございます。予定金額にはまだ届いていない状

況であることから，今後実行委員がお願いに上がることがあるかもしれません。引き続きのご協力よろしく

お願いいたします。 

もう１つの事業

「卒業生のお話を

聞く会」は，１１月

２８日（火）に，第

１回目を児童対

象に開催する予

定です。 

 なお，東海新報には，この後も連載予定とな

っており，校旗新調までの歩みを辿っていくこ

とになります。 

 現在，記念リーフレット・事業・広報各３部会

を開催し，最終的な事業のゴールに向けて計

画的に進めているところです。 


